

KAMPANYE PERLINDUNGAN HUTAN DAN SATWA LIAR

Di Kampung Iklim Pulau Liki – Sarmi Papua

Oleh Pieter Wamea, SH Pemerhati LH (LIPTTEK-Papua)



Bila orang mengatakan Pulau Liki maka tercakup dalam pemahaman ini yaitu Armo dan Pulau Kosong/Tepules menjadi satu kesatuan gugusan 3 pulau indah yang tak dapat dipisahkan satu dengan lainnya karena selain jarak yang begitu dekat tapi juga secara ekologi ketiga pulau ini memiliki kekayaan keanekaragaman hayati baik flora maupun fauna di daratan dan lautan yang sangat mirip, bahkan dari aspek sosial budaya ketiga pulau ini dikuasai oleh sistem masyarakat hukum adat suku Sobey yang mendiami pulau Liki.

Dalam rangka perlindungan dan pelestarian keanekaragaman hayati Pulau Liki sebagai Kampung Iklim maka kampanye lingkungan berupa pemasangan papan-papan himbuan telah dipasang pada lokasi-lokasi strategis sebagai informasi umum kepada setiap

orang baik penghuni maupun mereka yang datang untuk sementara waktu di ke 3 pulau tersebut.

Himbauan yang disampaikan melalui kampanye lingkungan berupa larangan menebang pohon dan membakar hutan adalah sesuai UU Nomor 41 tahun 1999 tentang Kehutanan pasal (50) dan (78) yang mana disebutkan secara mendetail tentang norma dan sanksi terhadap mereka yang melanggar aturan hukum tersebut. Juga himbauan yang menyangkut perlindungan terhadap jenis tumbuhan dan satwa sebagaimana dimaksud dalam UU Nomor 5 tahun 1990 tentang Konservasi Sumber Daya Alam Hayati dan Ekosistemnya.

Kampanye ini akan terus dilakukan sebagai program keberlanjutan kampung iklim terhadap perlindungan sumber-sumber air bersih, kebersihan kampung, perlindungan dan pelestarian terumbu karang, padang lamun, mangrove tapi juga tentang penanggulangan beberapa penyakit yang disebabkan pemanasan global dan perubahan iklim dengan cara pemasangan papan himbuan, poster, selebaran-selebaran, pemutaran film tapi juga melalui ceramah kepada warga masyarakat. ***Lestarikan Tanah Papua, tanah dan laut yang kaya bagaikan surga kecil yang jatuh ke bumi. Seluas laut sebanyak madu adalah harta harapan anak dan cucu.***